PIRMIN ARNOLD TRIFFT MIT STECHSCHUSS DIE ZEHN

Schwarzwälder-Bote, 21.05.2013 20:04 Uhr



Jugendleiterin Verena Dengler und Kreisoberschützenmeister Kurt Stoll (ganz rechts) hatten nach dem Finale in Durrweiler viele Preise zu vergeben. Foto: HenneFoto: Schwarzwälder-Bote

Zum Finale der Jugendsommerrunde 2013 des Schützenkreises Freudenstadt im Schützenhaus in Durrweiler hatten sich elf Mannschaften mit 54 Einzelschützen gemeldet. Zuvor waren die Nachwuchsschützen aus dem Schützenkreis Freudenstadt auf verschiedenen Anlagen in drei Vorkämpfen gegeneinander angetreten.

In der Einzelwertung der Schülerklasse sicherte sich Pascal Wilding (Glatten, 648 Ringe) den Siegerpokal vor Nick Henne (ASC Freudenstadt, 573) und Marcel Kern (Bösingen, 569).

Die Jugendklasse dominierte Vanessa Haas (Grüntal-Frutenhof) mit 1522 Ringen. Auf Platz zwei folgte Christian Lehnert (Durrweiler) mit 1484 Ringen vor Pascal Pfeifle (Aach, 1421).

Den Sieg der Einzelwertung der Juniorenklasse sicherte sich unangefochten Robin Bosch (ASC Freudenstadt) mit 1546 Ringen. Zweiter in dieser Klasse wurde Pirmin Arnold (Dietersweiler, 1505) vor dem Grüntaler Jochen Stoll (1495).

Bei den Luftpistolenschützen siegte Marius Lutz (Grüntal) mit 1465 Ringen, gefolgt von seinen Vereinskameraden Markus Röller (1438) und seinem jüngeren Bruder Christoph Lutz (1423). Durch ihre hervorragenden Ergebnisse konnten sich die Luftpistolenschützen der SGi Grüntal -Frutenhof auch den Sieg mit der Mannschaft sichern (4328). Den zweiten Platz belegte die Mannschaft aus Tumlingen (3950).

Den Mannschaftssieg in der Jugendklasse Luftgewehr holten sich der Schützennachwuchs der SAbt. Glatten (3456) vor dem SV Dietersweiler (2786) und dem SV Bösingen (1969).

Als Sieger der Juniorenklasse Luftgewehr ging die Mannschaft der SGi Grüntal -Frutenhof mit 4486 Ringen und einem beachtlichen Vorsprung auf den zweitplatzierten, die SAbt Aach (4214) hervor.

Den dritten Platz belegte die SAbt Glatten mit 4105 Ringen vor dem SV Huzenbach, SV Tumlingen und dem SV Obertal.

Abgeschlossen wurde der Finaltag mit dem K.o.-Schießen. Die drei Erstplatzierten Schützen in der Einzelwertung jeder Klasse nahmen daran teil. In jeder Runde schieden dabei die Schützen mit den niedrigsten Treffern aus.

Am Ende standen sich im Wettkampf um die ersten drei Plätze Pirmin Arnold (Dietersweiler-LG) Jochen Stoll (Grüntal-LG) und Marius Lutz (Grüntal-LP) gegenüber. In der darauf folgenden Runde schied Marius Lutz mit einer 9 gegenüber je einer 10 von Pirmin Arnold und Jochen Stoll aus und belegte somit Platz drei. Beim abschließenden Stechschuss um Platz eins behielt Pirmin Arnold mit einer 10 die Oberhand gegen Jochen Stoll mit seiner 9.

Auf den weiteren Plätzen folgten Stefan Stoll, Christoph Lutz, Vanessa Haas (alle Grüntal), Christian Lehner (Durrweiler), Pascal Pfeifle (Aach), Nick Henne (ASC Freudenstadt), Pascal Wilding (Glatten), Mehmet Ali Sarac (Durrweiler) und Markus Röller (Grüntal)

Die Ergebnisse zeigten wieder einmal, wie wertvoll das Talentzentrum für die Jugendlichen aus dem Schützenkreis Freudenstadt ist. Die vorne platzierten Teilnehmer waren größtenteils Jungschützen, die regelmäßig am Training im Talentzentrum teilnehmen. Im K. o.-Finale waren unter dem Dutzend Teilnehmern nicht weniger als zehn, die regelmäßig im Talentzentrum trainieren.

Bei der Siegerehrung wurde die Kreisjugendleiterin Verena Dengler durch Kreisoberschützenmeister Kurt Stoll unterstützt. Sie zeigte sich erfreut über die gute Teilnehmerzahl und die erzielten Ergebnisse. Sie bedankte sich für die fairen Wettkämpfe, verbunden mit dem Wunsch, dass im Jahr 2014 die Teilnahme an der Jugendsommerrunde und dem Finalschießen vielleicht noch besser ausfällt als 2013.